

5° Le 19 décembre David R. McLellan, régistrateur du comté de Saint-Jean, Nouveau-Brunswick. M. McLellan a été député du comté de Saint-Jean, conseiller législatif et secrétaire provincial dans le ministère de M. Blair. Il fut nommé secrétaire le 28 juillet 1882.

6° Le 27 décembre à Toronto, Monsignor F. P. Rooney, vicaire général du diocèse de Toronto. Il était curé de l'église Sainte Marie à Toronto depuis 25 ans. Mgr Rooney a été ordonné prêtre le 30 août 1857. Il est mort à l'âge de 71 ans.

7° Le colonel Skinner, ancien député d'Oxford Sud, Ontario, aux communes du Canada. Il était libéral en politique.

8° Le Maharajah de Mysore, Chamrajendra Wadiar Bahadur. Il était l'un des plus puissants princes de l'Inde. Le Mysore fait partie de l'empire des Indes. Il a une superficie de 24,723 milles carrés et une population de plus de 4,180,000 habitants. La cité de Mysore, qui est la capitale de l'Etat, a une population de 60,000 habitants.

9° Le savant géomètre russe Tchebichef. Ses travaux lui ont fait une grande réputation.

10° Le 21 décembre M. Alcorn, ancien gouverneur de l'Etat du Mississipi. Il était âgé de 78 ans.

11° Le Dr George Marx, célèbre entomologiste américain.

12° L'Hon. S. Shannon, juge de la cour de *Probate* de la Nouvelle-Ecosse pour le comté d'Halifax.

13° Le 17 janvier, à Montréal, l'honorable Joseph Tassé, sénateur et journaliste. Il était le rédacteur en chef de la *Minerve*. M. Tassé est né à Montréal le 23 octobre 1848. Il a fait ses études classiques au collège Bourget à Rigaud. Il a étudié le droit à Montréal, à Plattsburg, dans l'état de New-York, et à Ottawa, mais il ne s'est pas fait admettre au barreau. De 1872 à 1878 il fut traducteur officiel à Ottawa. Il entra dans la politique active en 1878. Il se présenta à Ottawa pour les Communes et il fut élu par une forte majorité. Il fut élu de nouveau à Ottawa en 1882. Aux élections fédérales de 1887 il se présenta dans le comté de Laprairie, mais il fut défait. La majorité de son adversaire, M. Doyon, fut seulement de 23 voix. En 1890 il se présenta à Beauharnois pour la législature de Québec. Son adversaire était M. le notaire Bisson. Les deux candidats eurent chacun un même nombre de voix et M. Bisson fut déclaré élu grâce à la voix prépondérante de l'*officier rapporteur*. M. Tassé fut nommé sénateur de la division de Salaberry en 1891. Singulière coïncidence il remplaça dans cette division monsieur François-Xavier Anselme Trudeau, rédacteur en chef de l'*Etendard*, dont il fut l'adversaire acharné. M. Tassé a été rédacteur du *Canada d'Ottawa*, et de la *Minerve*, de Montréal. Il a aussi été collaborateur de plusieurs autres journaux. Il a publié plusieurs ouvrages dont le plus important est intitulé : *Les Canadiens de l'Ouest*.

ALBY.